



NUEVA ERA

PUBLICACIÓN INDEPENDIENTE

CARTAGENA



SUSCRIPCIONES
Mensual . . . 0'50 y Número suelto . . . 10
Provincias, año 9'00 (1) comunicados, línea 25
Anuncios, precios convencionales. Pago adelantado
De los artículos insertos en este periódico, son responsables sus autores
Tanto la correspondencia literaria como la administrativa, dirijase al Director

ORGANO DE LOS INTE-
RESES CARAVAQUEÑOS

TIRADA: 5.000 EJEMPLARES

Hacemos este periódico para enmienda del mal y aplaudir el bien.
Cooperar por el periodismo, es beneficiarse
La letra de molde es la más influyente a la abolición de la más grave enfermedad social que se llama, ANALFABETISMO
No es menester preguntar si un periódico es honrado, si de antemano sabéis que con él no se comercia

Vaya con Dios la frescura

Vaya con Dios y en buena hora...

Quiera la providencia que en muchos años no volvamos a sufrir en nuestra vida política el escarnio tan tremendo que hemos sufrido en nuestra casa pública, teniendo al frente elementos tan *ilustrados* en materias administrativas y tan *elegantes* en el decir.

Bien venido seas si vienes solo...

En buena hora vengas, si como esperamos, tu actuación es digna de elogio. Procura corregir los defectos y anomalías de los que acaban por fin de caer, y oye las voces de tu pueblo que pide justicia, paz y buena administración.

A ti nuevo Alcalde (seas quien fueres), nos dirigimos, y esperaremos por malo que seas, que sabrás desterrar para siempre los procedimientos ruines y repugnantes de tus antecesores. Si no lo haces merecerás nuestra crítica sin tasa, si eres cual esperamos, loado sea Dios.

Estas o parecidas son las palabras que pronuncian todos los caravaqueños honrados y conscientes de sus actos.

Ahora, nosotros, los que comulgamos en las creencias de la democracia y del amor al prójimo, esperamos con la pluma en ristre, ocasión de aplaudir al hombre, que mirando solo por el porvenir de su patria chica, la lleve a donde se merece, sacándola de este estado morbooso en que se encontraba y aún está.

La *Troupe Mussista* perdió el baluarte de la ofensiva y el pueblo mancillado tantas veces por los *puros de corazón* y de *honradez virginal*, levanta su voz tanto tiempo velada por las iniquidades, pidiendo castigo para los culpables; para esos seres que atentos siempre al *negocio* del amo, sembraron la discordia en muchos hogares y solo procuraron dar motivo de venganza a aquellos, que, merecedores del presidio por sus *azañas*, solo han visto complacencia en fustigar a ciudadanos de hombría de bien e incapaces de parecerse en nada a ellos.

Hora es ya de que el pueblo conozca las andanzas de esos politiquillos mediocres y faldozcos.

Caravaqueños pacientes, ciudadanos nobles y cachazudos, uníos todos a nuestra causa y demos completa batida a quienes os privaron de cuanto pudie-

ron. Sabed que su situación es ahora y será después, la que debió ser desde que vieron la luz en política, y sabed más; y es que con vuestros votos, con vuestros aplausos, con vuestra simpatía, con vuestro desprecio siquiera, hacia ellos, es lo bastante para sepultarlos para siempre.

Cuando les veais juntos o separados, o los veais siquiera en vuestra imaginación, no les escupais por que ello es feo, pero despreciad sus saludos, volved la cabeza para otro lado y reflexionar que si no sois capaces por vuestra condición de educados, de ofenderles, tampoco sois seres que compartis con ellos de sus teorías. Despreciadles, dejadles que purguen sus culpas y el remordimiento les lleve a la tumba.

Id con Dios, políticos de café, insignificantes avecillas de corral, que ahora mejor que nunca recordamos ese momento célebre de «La Reja de la Dolores»

¡Gallinas! y aquellos otros versos que leíamos hace muchos años en el Blanco y Negro y que parodiamos:

Cuando todo concluya ya me habré muerto tu velarás llorando junto a mi lecho.
No me digas que olvide, no *mujer mía*.
¿Que importa que el recuerdo corte mi vida si solo encuentro en él mis *fechorías*?

Y los que de nuestra cosecha dicen:

El compañero de Flea
ha perdido la... Chaqueta
por ir corriendo a gran trote
a despedir a... Capote.

Otro fracaso mas.....

La elección de la Junta Repartidora que fracasó el domingo pasado, es una caída más que de bruces da el Cacique Musso. Situación notablemente desairada del mismo. Formidable vacío político que se le hace al representante maestrista. Con tales pruebas demostrativas, Musso dignamente debe retirarse de la política o por lo menos dimitir de la jefatura maestrista.

Con motivo de la elección de la Junta Repartidora que el domingo pasado se tenía que celebrar en la Casa Ayuntamiento, palmariamente se vió la preparada zancadilla musista, pero que percatada la conciencia popular de tal, le jugó una toma de cuello dando su rival con la espalda en la alfombra, produciéndose el fallo del jurado en contra del luchador greco-romano-político Musso.

Es nuestra creencia, aún a pesar de su vergonzosa derrota moral, que hoy domingo se presente a nuevo torneo, pero que el público nada ignorante de lo que persigue este torpe zancadillero, lo despache con una pescucera de las que dejan a los luchadores de fuerza artificial, descartados para siempre de toda pretensión.

Una hora antes de dar comienzo el acto oficial de la elección, el hoy postrer político Musso lle-

gó a la Casa Rosada ubicándose en una parte extrema de la sala de oficinistas. Desde allí fue presenciando la llegada de los señores electores. De todas las clases sociales se componía esta masa conspicua política que con la mayor indiferencia se congregaba en el amplio salón sin hacer caso del que en vida se llamó Amancio Musso. Las pasiones humanas en ocasiones son encarnizadas con el enemigo; según el momento y su situación llega al sumo el desbordamiento de su ímpetu. Pero cuando estas pasiones en acción de lucha han conquistado su fin perseguido, comienza a desarrollar misericordia con el vencido. Esta pasión de misericordia y respeto indiferente le fue ofrecida el domingo en cuestión al caduco y vencido Musso: sus enemigos lo miraban con indiferente respeto conmisericordioso.

Hablando con la sinceridad política que en estos casos hay que hablar, vista la situación desairada del cacique en miniatura Musso, entendemos que la lógica política y social aconseja que debe abandonar (cumpliendo con arrogante delicadeza) la jefatura maestrista.

De aquí se pasó al Salón de Sesiones, y procediéndose al recuento de los electores presentes, se tocó con la inconveniencia de no haber número suficiente.

La presidencia ocupada por D. Juan Rico, de acuerdo al precepto de ley, suspendió el acto aplazándolo para hoy domingo en la tarde

Los significados maestristas don Rosendo Teruel y D. Pedro Maria Melgares, lanzaron al espacio ondas de protestas contra manifestaciones de obra caciquil. Otros señores les secundaron agregando recomendar asistencia al acto que hoy se celebrará.

Nosotros por nuestra parte, en virtud a cuanto hemos visto en épocas pasadas, al respecto de la elección de esta importante Junta Repartidora, que de ella depende la paz social, recomendamos a los elementos no apasionados que pongan en juego la más estricta imparcialidad para elegir los hombres de elevada conciencia y criterio que han de formarla.

Esperamos por esta vez que el acicate caciquil ha de salir por los aires.

¡Contribuyentes caravaqueños, no faltar esta tarde a la elección de la Junta Repartidora que se celebrará en la Casa Ayuntamiento. Se impone la honradez al chanchullo.

Ante todo igualdad y fraternidad.

¿Quereis vestir elegante y por pocas pesetas? Visitad los almacenes y Sastrería de Adrián Carparrós.